

Schulleitungsinformation

18.05.2023

Sehr geehrte Eltern,

„Wo Gottes Geist frischen Wind bringt, da wird es lebendig in den Häusern der Menschen.“ (aus: Mit dem Friedenskreuz durchs Kirchenjahr, S. 93)

So beseelt Gottes Geist unser Haus und bringt uns nicht nur zu Pfingsten frischen Wind. Dieser Wind trägt unter anderem auch in diesem Schuljahr unsere enge Kooperation zur Fachschule für Sozialpädagogik Haus Betlehem. Die Schüler*innen der Stufe 1 und 2 wurden wieder zum Klappmaulpuppentheater eingeladen und haben das Theaterstück mit Freude genossen. Die Schüler*innen **der Stufe 3 und 4** sind eingeladen, am **24.07.2023** ein Stück in der Fachschule anzuschauen. Wir sind sehr dankbar über die tolle Zusammenarbeit mit der Evangelischen Fachschule.

Ebenfalls zu einem Ritual geworden ist die Teilnahme der Schule an der **Dreckwegwoche** der Stadt Karlsruhe. Die Schüler*innen haben sich sehr engagiert eingebracht und mit großem Eifer Müll gesammelt.

Unsere Schüler*innen der Stufen 3 und 4 hatten in den letzten Wochen eine für sie aufregende Zeit. Die Schüler*innen der Stufe 3 haben sehr fleißig und konzentriert an den Aufgaben von VERA3 gearbeitet. Zu Beginn des neuen Schuljahres werden die Klassenlehrer*innen die Ergebnisse mit den Eltern ausführlich besprechen.

Die Schüler*innen der Stufe 4 beschäftigten sich intensiv mit Verkehrserziehung. Sie konnten an den letzten vier Freitagen am Verkehrsübungsplatz „Engländerplatz“ ihre Fahrradpraxis intensiv üben. Zuvor wurde in den Tandems die Theorie behandelt und die schriftliche Prüfung im vertrauten Rahmen in der Schule erfolgreich bestanden. Am 13. Mai wurde die praktische Prüfung von zwei Polizistinnen abgenommen. Alle anwesenden Schüler*innen waren sehr konzentriert und zeigten, dass sie viel geübt hatten.

An den vergangenen Freitagen erhielt unser Kirschbaumtandem Verstärkung von sechs Waldfüchse-**Vorschulkindern**, die in unseren Schulalltag hereinschnuppern konnten. Sie hatten viel Freude und bekamen ihre ersten Montessori-Materialien gezeigt. In den nächsten Wochen werden wir auch Kinder aus dem Neureuter Kindergarten des GemeinsamWachsen-Karlsruhe e.V. bei uns begrüßen können. Man sieht, wie es den Kindern Freude bereitet, bei den Großen in die Schule hineinschauen zu können. Wir bedanken uns in diesem Rahmen für die tolle Kooperation mit den Kindergärten.

Den morgigen Tag nutzen wir für einen gemeinsamen **Wandertag**. Wir werden mit der gesamten Schulgemeinschaft an den Heidensee wandern und den Vormittag mit gruppenbildenden Angeboten und vielen sportlichen Aktivitäten verbringen. Es wird

sicher ein riesiger Spaß für die Schüler*innen, die morgen in die Schule kommen. Bitte vergessen Sie nicht, Ihrem Kind dem Wetter angemessene Kleidung und Sonnenschutz mitzugeben.

Das Schuljahr neigt sich dem Ende entgegen, was sich an den anstehenden **Terminen** zeigt.

Am 23.05.2023 um 19.00 Uhr findet **der Elternabend** für die Eltern der **neuen Stufe 1** Schüler*innen statt.

Unsere **Zirkusprojektwoche** steht an. Wir werden sehr intensiv in den Tagen vom **16.06.2023 bis zum 20.06.2023** proben, um Ihnen am **21.06.2023** tolle **Vorfürhungen** bieten zu können. Nähere Informationen erhalten Sie in Kürze von tollen Werbeplakaten.

Auch das **Schulfest** am **25.07.2023** ab 16.00 Uhr wirft seine Schatten voraus. Die Planungsgruppe arbeitet bereits sehr aktiv und freut sich bei der Umsetzung der Pläne wieder über viele freiwillige Helfer*innen. Dankeschön!

In den Tandems wurde natürlich wieder viel und fleißig gearbeitet und wieder so manche Dinge zum Staunen erfahren. Bitte lesen Sie für mehr Informationen die Berichte aus dem Tandem Ihres Kindes.

Wir wünschen Ihnen ein gesegnetes Pfingstfest und erholsame Ferien.

Herzliche Grüße

Anja Feigl und Wiebke Holzbach